



AkademieGalerie
in der U-Bahn Station Universität

ermöglicht durch das Kulturreferat
der Stadt München und BMW Group

Diese Veranstaltung wird gefördert von der

 Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

AkademieGalerie München

Nördliches Zwischengeschoss
U-Bahnhof Universität
Ausgang Akademiestraße

Eröffnung: 28.4.2015 19.00Uhr
Ausstellung: 29.04. - 10.05.2015
Öffnungszeiten: Mo - Fr 15.00 - 18.00 Uhr
und von außen einsehbar

The other End

Judith Grassl

„The other End“ ist der Ort, der Reiselust und Freiheit impliziert, und vielleicht etwas geheimnisvolles Neues verbirgt. Es geht um den anfänglichen Wunsch nach dem Unbekannten, der Neugierde des Reisenden auf Orte, an denen er nie zuvor war, und gleichzeitig um den Moment, in dem das Hirngespinnst der Realität begegnet. Die Endstationen der Münchner U-Bahn werden zum Reiseziel. Eindrücke und Photographien, die dort entstanden sind, dienen als Quelle für die Malerei.

www.judithgrassl.com

Ich stelle mir bisweilen vor, wenn ich durch die Straßen gehe, ich sei ein Fremder, und erst dann entdecke ich, wie viel zu sehen ist, wo ich sonst achtlos vorübergehe (Rabindranath Tagore)